

花と緑あふれる美しいまち

フローラルまつり

町内の花壇もお花で溢れています

天池公園清掃

5月20日(土) 公民館役員と婦人会で、天池公園の清掃を行いました。

天池公園はここ数年、みずほ会の皆さんによって綺麗に管理され、花壇にも色彩豊かなお花が咲いております。

また島町会館横の花壇も、小松市の花壇作り事業助成を活用し、公民館と婦人会役員により整備されました。



プランター花壇

5月20日(土)に町内役員と有志の方々で、島町会館とベンチの間のプランター花壇の植え替えをしました。

多種多様な花苗が植えられていますので、是非ともご鑑賞ください

今年も駐車場前にも花苗を植えました。今後のフローラル活動へ参加していただける方を募集しています。島町会館まで連絡をお待ちしております。



市道・町道の補修

5月21日(日)に、今年2月から町内全域の市道・町道の凹み箇所を、町内役員による調査や町民からの依頼により、補修が必要と判断した箇所の補修を、完了させることが出来ました。また、町道の補修については市のセルフビルド補助制度を活用しています。



今年も**害虫防除**の薬剤散布を、**6月9日～11日午前8時**にて実施いたします。薬剤散布中は、外出や窓の開放を控え、洗濯物の室内取り込みなど、皆さまのご理解とご協力をお願いします。なお、雨天の際は順延となりますので、町内放送にて改めてご案内いたします。
また防除を希望されない方は島町会館まで連絡をお願いします。

